
Verbale del Consiglio di Istituto n. 1/2008 

Il giorno 14 febbraio 2008, alle ore 15,30, presso la sala insegnanti, si 

riunisce il Consiglio d’Istituto,presieduto dal signor Litterotto. Funge da 

segretario il prof. Dalla Benetta. 

Questo l’ordine del giorno da trattare: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2) Ratifica variazione n.4 al Programma Annuale 2007 

3) Approvazione Programma Annuale 2008 

4) Comunicazioni varie 

Sono presenti i componenti del Consiglio d’Istituto: Scipioni, Roncolato,Corsi, 

Perlato, Dalla Benetta, Mariuzzi, Benedetti, Veronesi, Polato, Litterotto, 

Fornalè, Tocco, Trettene, Righetti, Danisi, Mizzon. 

Sono assenti il prof. Carità, impegnato in attività di scrutinio, sostituito dal 

vicepreside prof. Spiazzi, e il signor Giuseppe Roccabianca. 

1) Viene letto e approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

2) La direttrice amministrativa Laura Mariani fa presente al Consiglio 

d’Istituto che i revisori dei conti non sono ancora venuti per 

l’approvazione del Programma Annuale, causa il rinnovo della nomina 

del Revisore in rappresentanza del Ministero della Pubblica Istruzione, 

recentemente effettuato. La variazione di assestamento di bilancio per 

l’esercizio 2007 avviene solo per i fondi assegnati direttamente dal 

Ministero per le spese di personale, sulla base degli impegni di spesa 

effettivi riscontrati a chiusura esercizio finanziario. La signora Mariani 

illustra in modo dettagliato la variazione  al Programma annuale 2007. 

Approvata all’unanimità. La variazione viene allegata al verbale. 

3) La direttrice amministrativa legge punto per punto il Piano finanziario 

del Programma Annuale relativo al 2008, illustrandone le caratteristiche 

più importanti. Viene approvato all’unanimità. Il Piano finanziario viene 

allegato al verbale con tutti gli allegati previsti. 



4) Il signor Veronesi propone di creare dei corsi di formazione per i 

genitori da inserire nel Pof.  Il presidente Litterotto sottolinea che si 

possono inserire nel Pof per il prossimo anno scolastico. Inoltre vanno 

valutate le eventuali proposte in un prossimo Consiglio d’Istituto. La 

prof.ssa  Roncolato sostiene che occorre verificare quanti genitori sono 

interessati a eventuali corsi loro destinati. 

     La prof.ssa Benedetti chiede che l’eventuale utilizzo di un badge per la     

     rilevazione delle assenze e dei ritardi sia discusso prima di essere  

     definitivamente  approvato. 

          Il prof. Spiazzi informa il Consiglio che tutte le 49 domande di  

          contributo per i viaggi d’istruzione sono state accolte, per un totale di  

          euro 4.733. Avvisa i membri del Consiglio che il 19 febbraio si terrà un  

          incontro con un paio di commissioni della Provincia per discutere la  

          situazione logistica per il prossimo anno scolastico. 

          La prof.ssa Roncolato propone che nel prossimo anno scolastico la  

          propaganda e l’informazione nelle scuole medie sui corsi del Montanari  

          siano tenuti da tre insegnanti, uno per ogni corso: pedagogico, sociale  

          e musicale. 

          La seduta è tolta alle ore 18,15. 

 

          Il segretario                                                           Il presidente 

   (Dalla Benetta Luigi)       (Litterotto Roberto) 


